
智行理财网
涨姿势｜信用卡“0账单”养卡提额？没那么容易！

养卡提额好用的方法非常多，可总有人想些歪门邪道。最近一个朋友微信找到小编
，说前不久有人给她推荐信用卡“0账单”养卡提额，自己又不太懂，一直没敢尝
试。

小编听很吃惊，这么老套且无效的方法居然还有人在用？厉害了！

今天，我们就看看所谓信用卡“0账单”，到底能不能帮助我们养卡提额！

 什么是信用卡“0账单”？

就是出账单前，先将信用卡所消费的金额全部还上，信用卡账单出来之后，显示为
0。

换句话说，就是在你刷出来后，没出账单前又还回去，相当于你这个月没有用透支
，所以出现了本期应还款金额是0的一种情况。这样一来，在征信报告上，你的“
本月应还款”，也是0。

 为什么有人会做这个“0账单” ？

小编身边有不少卡神，几乎使用信用卡支付所有的理财，投资。还能通过积分兑换
航空里程和酒店入住。

最奇葩的一个，将日常生活开销全都用信用卡。

但信用卡长期的套现或者透支率高于90%，这样出来的账单，轻则影响提额，重者
影响贷款，在贷款评估时，会大大减分。

而“0账单”最核心理念，就是降低负债，给银行“你负债很低”的错觉。

要给银行留下一个好形象，有些人就用上了“0账单”的绝招！

其实这是不明智的选择，短期内糊弄一下小银行还是有一定效果的。但是对于大银
行，现在已经建立了完善的大数据系统，这样操作很容易就被检测出来。
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 怎么实现的“0账单”？

很简单，只需要在账单日的前一天把信用卡所有的欠款都还清就可以，等账单日一
过，有需要可以再把资金套现出来。

“0账单”会给你带来什么影响？

你的资金周转速度变快，实际使用的免息期缩短，只有28-29天，也就意味着资金
成本上升。

虽然你每月的账单为0，但是银行的大数据中可以看出你近期6个月交易痕迹，也就
会体现在你的征信报告上！

比如：5万的信用卡，近半年平均用卡额度4万多，你愣是玩了半年的“0账单”！
你不尴尬银行都尴尬。这么一来，申请贷款还是会受影响。

“0账单”确实能制造出一种好的假象，如果你连续多月出现负债率高于80%，想
要申请新卡，那么坚持几个月的“0账单”记录后，下卡应该没问题。

小编总结，掩耳盗铃的手段偶尔用一次有利。但银行不是傻子，你做的越多银行对
你评分就越低。

>>点此网申信用卡，额度高，下卡快
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